

Raymond Academy

レイモンド学園だより No34

2012年10月21日

「このように多くの証人たちが雲のように私たちを取り巻いているのですから、私たちもいっさいの重荷とまつわりつく罪とを捨てて、私たちの前に置かれている競争を忍耐をもって走り続けようではありませんか。信仰の創始者であり、完成者であるイエスから目を離さないでいなさい。」—ヘブル 12 : 1、2—

主イエス様の御名を誉め讃えます。レイモンド学園を覚えてお祈り下さり心より感謝致します。

毎年秋には学園祭を計画しております。今年も **Soaring High** (高く舞い上がれ) というテーマのもと、第5回目の学園祭が10月27日に開催されます。生徒達はその準備のために心一つにして資料作り、看板作り、会場作り、当日の発表の練習など忙しく過ごしています。今年も **International Student Convention** をイメージしながら、レイモンド学園のオリジナリティーも含めての内容を用意しています。詳しくは別ページのお知らせをご覧ください。

当学園は少人数の為、臨機応変に新たなことに取り組みながら学園生活を送っています。最近の取り組みとしましては、毎日午前の20分休憩の時間、生徒全員でマラソンをしています。低学年と高学年のコースと距離は違いますが、皆毎日タイムを縮めるために頑張っています。

また、高学年の生徒のために「一日寮生活」と題して、毎週木曜日の放課後希望者だけ学校に宿泊して、日頃の勉強の苦手なところを強化したり、大変な宿題を教師に教えてもらいながら、友達と励まし合って勉強を終わらせる、楽しい共同生活を始めました。夕食は教師によって準備され、生徒達は効率よく生活しています。毎回5人以上の生徒が宿泊します。

生徒の成長と共に、学園も9年目の歩みを進めています。日々戦いがありますが、この良い働きを始められた方は真実な方ですから、必ず成し遂げて下さると信じ期待して励んでおります。皆様のお祈りをこれからもよろしくお願い致します。

学園長 伊東美穂

【報告】

5月11日(金) フィールドトリップ 辻堂海浜公園

ACE ホームスクーラーの月城ファミリーが中国宣教に向かわれる前に、3人のお子さんが体験入学されました。楽しいお交わりを心から感謝し、最後に皆でフィールドトリップにいきました。8月より大連で生活しつつ、ACEの学びを励んでおられます。



5月18日～30日 International Student Convention 参加

今年は当学園から3名の生徒そして伊東献仁先生の引率というメンバーで参加しました。日本から生徒と連れて参加は2回目です。博多のACEスクールの方々と合計9名が日本からの参加となりました。来年は今年と全く違うメンバー3名を引率して同じくISCに参加予定をしています。



6月1日(金) フィールドトリップ 子供の国

広い園内を追いかけっこをしたり、自転車で走ったり思いっきり体を動かして過ごしました。

6月9日(土) 運動会

毎年、聖坂養護学校の体育館をお借りして運動会を行います。生徒と一緒に作り上げた、楽しい運動会でした。あいにくの雨で午後は公園での交わり昼食が出来ずに、お弁当を持ち帰って家庭で食べることになりました。いつか広い場所を・・・!と願っています。



6月22日(金) オーナーロールトリップ 新江ノ島水族館

水族館はいつ来ても楽しいと思いつつ、子供たちは目の前の砂浜での自由時間が楽しかったようです。

7月12日(木) フィールドトリップ 大川印刷&あーすぷらざ

創業130年の大川印刷さんを訪問しました。環境問題にも積極的に取り組みつつ、地域との繋がりを大切にしておられる会社です。お昼からはあーすぷらざで楽しみました。



7月13日(金) 終了式 夏休み開始

8月1日(水)～2日(木) レイモンドキャンプ 箱根・金時山登山

小学生のみ対象のキャンプでした。全員登頂出来るか不安でしたが、子ども達は底力(意地?)を見せてくれて、見事に全員登頂!! ひときわ美味しい昼食を、とても気持ちよい気分で見ました。下山してすぐ箱根の温泉につかり、感無量でした。翌日は保土ヶ谷の屋外プールで泳ぎはしゃぎました。

9月21日(金) フィールドトリップ 箱根・生命の星地球博物館

ゆっくり、じっくり観れば観る程奥の深い科学の世界ですが、聖書的な視点で学習できる施設環境がいつか日本にも出来て欲しいと願っています。



9月28日(金) ミニ・フィールドトリップ 三殿台遺跡

6年生の社会科学習の一環で、三殿台遺跡を見学しました。縄文時代～弥生時代～古墳時代の住居模型、土器、貝塚の標本を見ることが出来ました。



★ レイモンドバス盗難に遭う

5月8日の深夜から9日未明にかけて、レイモンドバスが盗まれました。大変なショックでした。このことは神様の働きにサタンが戦いを挑んできたことと受け止め、サタンに勝利して下さったイエス様に希望を持ち続け、乗り越えることが出来ました。

その日の朝の祈りの時間、イエス様を銀貨30枚で売ってしまったユダの記事を読みました。まさに、レイモンドバスも何者かによって売り飛ばすために盗まれ、この車の価値を知るよしもない人によって解体された事です。イエス様は尊い神であられるのに、売られ、十字架に付けられ、ひどい仕打ちをお受けになりました。しかし主は死からよみがえり、勝利され、神様の栄光を現されました。私たちは苦しさの中にあって、主より慰めと力を頂き、また希望を頂きました。この戦いは霊の戦いで、主が栄光をお受けになることになると信じました。

盗まれた車は戻ってきませんでした。しかし、7月初旬に願って祈っていた通りの車を購入することになりました。ローンによる購入になりますが、神様の恵みにより良い条件の車です。思ったより早く納車となりました。沢山の方々に祈って頂き、助けて頂きました。心より感謝し主の御名を崇めています。これからもレイモンドバス2号が神様の働きのために用いられ、盗難から守られますようにお祈り頂けますと感謝です。



【生徒のレポートより】

「謙遜」 小学高学年生

謙遜という言葉の意味は、自分の弱さを認め、幼子として自覚する事です。そうすれば神様や他の人は、僕たちを助けてくれるのです。

エリートとは、神様にえられた者という意味で、任務のために特別な訓練や賜物を受けた人のことです。彼らは、与えられたものや能力を、自分の損得を抜きにして、他の人の益となるために用いるのです。

聖書の中で謙遜でエリートのような人だと思ったのは、ダニエルです。なぜなら彼は、バビロンで王に仕えるほど賢くて、頼もしい人でした。それは神様が与えた賜物だと思います。彼は自分の能力を誇らず、1日3回神様を礼拝し、命が危険な時も神様を信じ祈り続けました。謙遜な人は祈る人だと思います。

献仁先生からことわざを教えてもらいました。「実るほど頭を垂れる稲穂かな」です。知識のある人、また知恵のある人ほど、謙遜であることです。パリサイ人は知識や教育が与えられていましたが、謙遜ではなく自分を誇っていました。

僕は、賜物、出来ること、知恵や知識を誇るのではなく、自分の弱さをわきまえたいです。そして、神様に助けられながら、与えられたものを他の人のために用いていきたいと思いました。そして祈ることで神様を求め続けていきたいです。

「喜びに満ちている」 中学生

喜びに満ちるとは、心の中が嬉しさで一杯になるという意味です。

今まで自分は色々なことで喜びに満ちていると思っていました。でも、私が体験していたことは本当の喜びではありませんでした。本当の喜びとは、自分の罪の重さを知り、そしてその罪を償うために私の身代わりとなって死んで下さったイエス様の救いを感じ、また救われていることを喜ぶことだと知りました。例えば私は今まで自分の誕生日を迎えられたことを喜んでいましたが、イエス様が自分の為に十字架で死んで下さったことを喜んだことはありませんでした。しかし、デボーションの時に献仁先生が「救われた事を喜ぶ」といわれたときに、本当に喜ばしいことは、神様に救われていること

だと分かりました。

私はルカ 15 章 4 節～6 節が好きです。この箇所羊飼いは喜びに満ちていると思います。なぜなら、大切に羊を念入りにさがして、ボロボロになりながらも見つけたからです。神様が与えられた試練のあとには、必ず喜びがあると聖書に書いてあります。この羊飼いは試練に耐え、喜びに満ちていたと思います。

私もこのたとえ話の羊飼いのように、試練を耐え、私を救って下さったイエス様を思い、喜びに満ちたいです。

【学園祭ご招待】

今年のテーマは 6 年生以上の生徒達の話し合いによって決定され「Soaring High (高く舞い上がれ)」となりました。

— 神様の力によって自分の限界を超えて高く飛び立とう！今より少しでも視野を広げて世界を、現実を見つめよう。そして自分達は今何をすべきか！—
などの想いが込められています。

今年はいつもとより早く準備を始め、夏休みには生徒全員がテーマに沿った絵を描きました。その中から選ばれた作品がポスター、チラシに用いられました。写真や書道の作品を通して生徒の個性を見つめて下さり、成長を共に喜んで頂ければ幸いです。発表は個人によるもの、グループによるものと様々です。展示物や発表は International Student Convention を意識しております。カフェテリア、ビンゴなどもお楽しみ下さい。

学園祭を通して神様の栄光が表されますように、願っています。
伊東美徳



【お知らせ・祈りのリクエスト】

- * 10月27日 10:30~14:00、第5回レイモンド学園祭を開催します。お時間のゆるせる方、どうぞおいで下さい。
- * 11月5日(月) ACE セミナーを東戸塚キリスト教会で開催します。大変な情勢のメキシコから、教会と学校の働きをスタッフに委ねて日本に帰国された阿部和子先生が主講師です。どうぞご出席下さい。神様の大きな祝福を共に頂きましょう。ホームスクーラーのための分科会、ISC を紹介する分科会、発達障害のお子さんの為の ACE という分科会等も用意されています。
- * 11月に珠算1級試験に挑戦する生徒が2人います。どうぞお祈り下さい。
- * 12月18日(火) 2学期の終業式になります。音楽の発表(コワイヤチャイム演奏)があります。どうぞご出席下さい。簡単なクリスマス・ティータイムを用意いたします。
- * 教師、生徒の信仰と健康が祝福され、充実した生活を送ることが出来ますように。
- * 生徒のオフィスの照明を全て蛍光灯からLEDに交換しました。気になっていたちらつきから解放されました。
- * 8月より中国大連にて生活をはじめられた月城ファミリーの日々が守られ、学びと宣教の働きが祝され前進されますように。